

## Que direz-vous à Jésus ressuscité ?

Lorsque vous faites du tort à quelqu'un - que ce soit sans le savoir ou, pire encore, en le sachant - il y a une tension entre vous. Lorsque vous vous en rendez compte, vous voyez soudain votre faute et vous voyez que la personne à laquelle vous avez fait du tort a été blessée et souffre.

Je me souviens d'un exemple en Italie : un groupe de voleurs - de jeunes garçons - s'introduisit dans une bijouterie et tua le bijoutier au cours du vol. Ils furent arrêtés et condamnés à de nombreuses années de prison. Une femme accompagnée de jeunes enfants était présente au procès. C'était la veuve du bijoutier. À la vue de cette femme et de ses enfants, l'un des garçons comprit soudain le mal qu'il avait fait, la douleur qu'il leur avait causée. Sa conscience s'éveilla et il leur demanda pardon. Et la femme lui dit qu'elle lui pardonnait...

Le pardon est une chose très précieuse et très importante. Le pardon ouvre la porte du cœur et de la maison de la personne que nous avons blessée.

Et maintenant, rendons-nous compte de cela en relation avec le Christ. Mon péché a crucifié le Christ..., et Il m'a pardonné. La première parole de Jésus sur la croix a été : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font ». Pensons à ces paroles : le pardon des péchés. Ce n'est pas une phrase vide de sens, car si nous prenons conscience de nos péchés et que nous les remettons à Jésus ou que nous les confessons à un prêtre, nous entendons les mots suivants : « Le Seigneur t'a pardonné ». Nous pouvons nous appuyer sur la miséricorde de Dieu par la foi : « Le Christ nous pardonne vraiment ! ». Nous pouvons faire l'expérience de ce pardon comme l'apôtre Pierre. Comment a-t-il probablement réagi lorsque le Christ ressuscité lui est apparu après sa trahison ? Il a probablement baissé les yeux, gardant son regard sur le sol, quelque part vers les pieds de Jésus. Puis il a peut-être jeté à Jésus un regard peiné et lui a dit : « Seigneur, je T'ai trahi, je T'ai renié ». Peut-être que le Christ n'a même pas dit qu'Il lui pardonnait, mais Pierre l'a lu clairement sur son visage plein d'amour. Par le pardon, le lien qui avait été brisé par le péché de trahison a été rétabli entre eux. La conscience d'être pardonné nous permet d'aimer. Prenons-en conscience : Jésus a donné sa vie pour moi ! Et qui est Jésus ? Ce n'est pas seulement un homme, c'est le Fils de Dieu. Et Il a donné sa vie pour moi ! Je veux Lui témoigner ma reconnaissance d'avoir payé un si grand prix pour me pardonner, et être prêt à donner ma vie pour Lui en retour.

Quand on pense à ces musulmans convertis en Libye et qui sont devenus chrétiens, la façon dont ils sont conduits à l'exécution, la façon dont ils s'agenouillent là, la façon dont on leur coupe la tête... Ils étaient pères d'enfants, ils avaient des femmes. Et ils ont aimé Jésus plus que leurs femmes ou leurs enfants, plus que leur propre vie. Ils savaient ce qu'était l'amour de Dieu, qu'il n'était pas comme l'amour humain qui peut vous trahir. Ils en étaient certains : « Jésus m'aime ». Et Jésus vous aime aussi.

Vous pouvez faire l'expérience, dans la prière, que Jésus ressuscité vous demande maintenant si vous L'aimez. Que lui répondrez-vous ? Vous pouvez vous en rendre compte : Jésus est là. Je Le regarde dans les yeux. Il m'appelle par mon nom et me demande : « M'aimes-tu ? ». Et je lui réponds comme Pierre : « Seigneur, Tu sais tout. Tu sais que je T'aime ». Mais il ne suffit pas de le dire, il faut le faire sérieusement : Je suis prêt à donner ma vie pour Toi, comme les martyrs en Libye ou comme les 21 martyrs égyptiens qui ont été décapités pour l'amour du Christ, ou comme des millions de martyrs dont nous parlons dans la vie des saints. Des centaines de milliers de chrétiens ont été conduits dans le Colisée romain et jetés aux bêtes. Ils auraient pu choisir de trahir le Christ et de sauver leur vie, mais ils ont choisi de mourir. Pourquoi ? Parce qu'ils avaient goûté à l'amour et au pardon de Dieu. Ils savaient que Jésus les avait pardonnés au prix de Sa vie. Ils en étaient conscients, et c'est pourquoi ils étaient prêts à sacrifier leur vie. Et à présent, nous pouvons vivre la même expérience dans nos cœurs : « Je t'aime, Jésus ». Il ne s'agit pas seulement de le dire, mais d'y mettre tout notre cœur.